
 

行徳小学校 PTA だより 

 

朝晩が冷え込み、秋の深まりを感じる季節となりました。保護者の皆様には、日頃から学校行事へのご協

力をいただき、心より感謝申し上げます。11 月２日は行徳っ子祭りを開催しました。子どもたちの元気い

っぱいの姿が見られ、大いに盛り上がりました。 PTA だよりでは、その様子を写真とともにお届けいたし

ますので、ご家庭でもお楽しみいただければと思います。 

 

 

 

【校長より】 

今学期に入ってからは、5 年生の宿泊学習や 6 年生の修学旅行がありました。熱が出てしまった子供も若干

いましたが、なんとか無事に終了できました。ご協力いただきありがとうございました。 

歩道橋工事が急に決まり、大きい交差点を渡らざるを得ないということで、ご迷惑かけるかなと思ってい

ます。警備員が通学時と下校時にはつくということになっていますが、子供たちが大勢通行すると大変なこ

とになるかと思いますので、私たちも十分気を付けたいと思っています。 

 

【PTA 本部からのお知らせ】 

10 月 23 日、校内整備として 1 号館から 3 号館の窓ふきを実施しました。ボランティアの方 7 名と PTA 本部

3 名にご参加いただき、予定通り 1 時間程度で終わりました。 

 

【少年補導員からのお知らせ】 

市川市の補導員の研修会に参加し、そこでの話しをご紹介いたします。「今の世の中は情報が多すぎる 

社会で、大人が作った情報過多社会によって SNS のトラブルがあったり、犯罪に巻き込まれたり、子供が被

害に遭っている。家はあるけれども、家庭がない時代にもなっている。少年院などには居場所のなかった子

供たちというのがすごくみられる。子供っていうのは大人からの影響をとても受けているので、子供たちを

救うためには大人が変わる必要がある」というお話。 

パトロールは、9 月に実施。夏休み明けということで、イオンのゲームセンター2 か所と映画館、フードコ

ートを巡回。なお、ゲームセンターの方にも夏休み中の状況を確認したところ、お財布の忘れ物がすごく多

かったとのことです。 

【ベルマーク委員会からのお知らせ】 

夏休みの期間中に 40 人近いボランティアにご登録いただき枚数と点数の集計を実施。枚数は 2 万 1051 枚、

点数は 4 万 9700 点となり、集計結果については財団の方に送付済み。今後、財団から結果報告が届き次第、

学校側と相談し必要な教材・備品の購入に充てていく。 

【卒対委員会からのお知らせ】 

9 月 12 日に学校側とミーティングを実施し、開催日を 2025 年 3 月 5 日に決定。体育館の使用時間を 14 時

50 分から 16 時 30 分とし、明るいうちに子供たちが帰宅できるようにする予定。イベントの内容についても

問題ない旨の回答をいただいた。 
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【祭り委員会からのお知らせ】 

11 月 2 日、祭り委員会主催による行徳っ子祭りを無事に開催いたしました。当日はあいにくの雨模様で一部プ

ログラムの変更もありましたが、七中コミュニティ、守り隊、GSA クラブ、本部、そして人形劇クラブの皆様の

ご協力と、40 名のボランティアの方々に支えていただき、最後まで子どもたちが楽しむことができました。ご参

加、ご協力いただいた皆様に、心より感謝申し上げます。 

 


